

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 14 de Abril de 2014.

IRUN

Cultura abre la recepción de propuestas

de cartel de fiestas

LOS TRABAJOS SE PUEDEN ENTREGAR HASTA EL 25 DE ABRIL Y SERÁN EXPUESTOS DESDE EL 3 AL 11 DE MAYO PARA HABILITAR LA PARTICIPACIÓN POPULAR DEL CARTEL GANADOR

13.04.14 - 00:22 - M.A.I. | [IRUN.](#)

El área de Cultura del Ayuntamiento ha abierto el plazo de presentación del Concurso de Carteles de San Pedro y San Marcial con el objetivo de elegir el que anunciará las fiestas de este año. Los trabajos pueden entregarse en el Centro Cultural Amaia, de martes a sábado, de 9.30 a 12.00 horas, y de 18.00 a 21.00 horas, y los domingos de 11.30 a 13.30 horas. La recepción se cerrará el día 25 de abril. Finalizado el plazo de presentación, todos los trabajos admitidos se expondrán del 3 al 11 de mayo. Esa exposición se producirá por una doble vía, presencia y virtual. Por un lado, en la sala de exposiciones del C.C. Amaia, en horario de martes a sábados de 18.00 a 21.00 horas y los domingos de 11.30 a 13.30 -lunes cerrado-. Por otro, en la página web del Ayuntamiento, donde se expondrán las carátulas correspondientes.

Votación popular A partir del día 3, con los carteles ya expuestos, se abrirá el procedimiento del voto popular, que constará de dos partes.

Hasta el día 11 de mayo se podrá votar entre todos los trabajos admitidos y los ocho carteles

Cultura abre la recepción de propuestas de cartel de fiestas

Escrito por Administrator

Domingo, 13 de Abril de 2014 10:49 -

que obtengan una mayor puntuación pasarán a la fase final. En la segunda y definitiva ronda (que tendrá lugar entre el 12 y el 18 de mayo) los ciudadanos podrán elegir entre los carteles finalistas para decidir cuál será el trabajo ganador.

Las vías para participar en estas votaciones en ambas fases serán, bien en internet a través de la web municipal, bien en el Centro Cultural Amaia, en el horario de la exposición, a través de un ordenador que estará disponible al efecto.

En cada una de las fases, cada persona podrá votar un solo cartel. Para poder proceder al voto son requisitos indispensables estar empadronado en Irun y haber cumplido los 16 años. Todas las condiciones y la información complementaria se pueden encontrar en la página web municipal www.irun.org o bien consultarse por teléfono llamando al número 943 004 628. Las bases del concurso se pueden recoger en el área de Cultura y Deportes (plaza Urdanibia antiguo hospital) y en las oficinas del SAC. El cartel seleccionado, además de anunciar las fiestas este año, recibirá un premio en metálico de 900 euros.

«Fórmulas abiertas y directas»

Desde el área de Cultura, a través de este tipo de iniciativas, se pretende «implementar fórmulas de participación abiertas y directas», explicó la delegada de Cultura, Belén Sierra. Iniciativas como este método para la elección del cartel de fiestas, o la posibilidad de que los irundarras puedan sugerir los grupos que les gustaría escuchar en los conciertos, se enmarcan «en el proceso de transformación del modelo cultural que emprendimos en 2012», afirmó Belén Sierra. La delegada señaló que «la participación es una de las líneas estratégicas» del área municipal de Cultura.